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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 23. Januar 2019

Schriftverkehr (1-11) / Verschiedenes 

Protokollnotiz Nr. 0012 

Schriftverkehr:

SV 6 Leerstände in Mainz-Kostheim
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim erachtet die Antwort von Herrn Bürgermeister Dr. Franz als 
unbefriedigend und fragt an warum ein Leerstandskataster nicht für notwendig erachtet wird?

Weiterhin bittet der Ortsbeirat noch um Stellungnahme zum ersten Absatz des Beschlusses 
Nr. 0102 vom 21.10.2018:

„[…] und einen Maßnahmenkatalog vorzulegen, wie die zahlreichen Leerstände beseitigt oder 
zumindest reduziert werden könnten, Dabei soll insbesondere auch die Möglichkeit von 
Zwischennutzungen berücksichtigt werden.“

SV 7 Wirtschaftswege
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim fragt an, ob Sanierungen von Wirtschaftswegen in Kostheim 
geplant sind? Gerade der Gänssaalweg, Steigweg und Daubhausweg sind dringend 
sanierungsbedürftig.

SV 10 Gestaltung und Pflege des Wiener Platzes
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim erachtet die Antwort von Herrn Stadtrat Kowol als 
unbefriedigend und bittet dringend darum, Maßnahmen zu ergreifen um die 
Aufenthaltsqualität zu erhöhen. Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim besteht auf eine Überplanung 
des Platzes und merkt an, sich nicht Ernst genommen zu fühlen.

Verschiedenes:

 Herr Porten gibt sein Stimmrecht in der AKK-Finanzkommission an Herrn Knipl weiter 
und wird Stellvertreter.
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Seite 2 der Protokollnotiz Nr.  0012 des Ortsbeirates Mainz-Kostheim vom 23. Januar 2019

Verteiler:

Dez. II z.w.V. zu SV 6
Dez. V z.w.V. zu SV 7 und 10

Lauer
Ortsvorsteher
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